



Surat Suara Braille Hanya untuk Pilpres dan DPD

JOGJA – Penyandang disabilitas juga akan difasilitasi dalam pemilu 2024 nanti. Di antaranya dengan penyiapan surat suara. Bagi tuna netra akan disiapkan dengan braille.

"Khusus netra ada surat suara braille tetapi untuk presiden dan DPD kalau DPR nanti menggunakan mekanisme pendampingan dalam TPS kan ada fasilitasnya dari pendampingan bisa didampingi oleh KPPS atau keluarga, tetapi disarankan fasilitasnya oleh keluarga," kata Komisiner KPU Erizal, Rabu (13/12).

Untuk pendampingnya diperbolehkan masuk ruang pencoblosan tetapi disertai surat pendampingan. Erizal menambahkan, setiap TPS di Kota Jogja disiapkan semua seperti itu.

KPU, kata dia, sudah memiliki petanya di TPS mana

saja disabilitas netra dan disabilitas lainnya sudah ada pemetaannya sehingga otomatis disiapkan. Dia menegaskan, skemanya setiap TPS harus disiapkan seperti itu. "Pada prinsipnya harus aksesibel," tambahnya.

Di Kota Jogja, ada 3.351 pemilih yang menjadi penyandang disabilitas dari berbagai jenisnya. Ada disabilitas fisik, intelektual, mental, wicara, rungu, dan tunanetra. Untuk memfasilitasi seluruh pemilih penyandang disabilitas, KPU Kota Jogja menyiapkan beberapa skema. mengatakan, jumlah data yang sudah direkap itu hasil pencocokan penelitian (coklit) saat pemutakhiran data pemilih.

Dia mengaku, usaha untuk tetap menyalurkan hak suara penyandang disabilitas merupakan tantangan untuk KPU

Kota Jogja. Itu lantaran tidak setiap orang bisa melayaninya sehingga pilihannya diutamakan pendampingan dari keluarga dengan melengkapi form pendampingan. Karena itu, nantinya akan disosialisasikan lebih lanjut ke titik yang sudah dipetakan agar pendampingannya bisa maksimal dan penyandang disabilitas bisa memenuhi hak suaranya.

Erizal menuturkan, akan disiapkan orang-orang yang sanggup dan mampu ditambah akan membuat TPSnya aksesibel untuk disabilitas serta Lansia. Meski jumlahnya tidak terlalu banyak, bukan berarti pemilih disabilitas dibiarkan begitu saja sehingga hak suaranya tak terpenuhi. Itu lantaran apabila demikian artinya penyandang disabilitas tidak turut serta dalam Pemilu 2024. **(rul/pr/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005